

Mujeres y Vivienda: Un Paso Hacia la Igualdad Sustantiva en México



En un escenario en el que las mujeres siguen luchando por acceder a derechos fundamentales, como la vivienda, la diputada Rocío López Gorosave, del partido Morena, presentó una propuesta clave para impulsar la igualdad sustantiva dentro del Programa de Vivienda y Regularización. Esta iniciativa, que se discutió ante la Comisión Permanente del Congreso, busca asegurar que las reglas de operación de los programas de vivienda beneficien de manera efectiva a las mujeres, reconociendo su rol fundamental como jefas de hogar y su creciente participación en el mercado laboral.

López Gorosave se apoyó en datos del INEGI, que revelan que el 32% de los hogares mexicanos están encabezados por mujeres, un porcentaje que ha aumentado considerablemente desde el 25% en 2010. Sin embargo, a pesar de este avance, la diputada destacó que las mujeres siguen enfrentando desafíos significativos. Su carga laboral sigue siendo desproporcionada, no solo en el hogar, sino también en las labores de cuidado, lo que limita su tiempo para acceder a trabajos remunerados y, por lo tanto, a recursos para acceder a una vivienda digna.

<https://mayacomunicacion.com.mx/mujeres-y-vivienda-un-paso-hacia-la-igualdad-sustantiva-en-mexico/>